

**Embassy of India  
Ashgabat**

\*\*\*

**Dated 03<sup>rd</sup> June, 2020**

**Vacancy**

Applications are invited for one post of security guard for the Chancery premises of Embassy of India, International Business Centre, Y. Emre 1, Mir 2/1, P.O. Box No. 80, Ashgabat- 744017, Turkmenistan as per the following eligibility criteria:

**General requirements:**

- i. Age: Between 25-35 years of age.
- ii. Educational Qualification : Secondary High School
- iii. Fitness: Should be physically and mentally fit. Should not suffer from any disability that would hinder efficient discharge of duties.
- iv. Language: Should be fluent in Russian and Turkmen with working knowledge of English.
- v. Experience: Security guards should have prior experience, of at least 5 years, in performing security related jobs.

**Conditions:**

- i. Working hours: 0900 hrs to 1900 hrs (Monday to Friday)
- ii. Place of work: Embassy of India, International Business Centre, Y. Emre 1, Mir 2/1, P.O. Box No. 80, Ashgabat, Turkmenistan
- iii. Responsibility: Guarding the Embassy premises, access control of visitors, baggage, electronic devices and handling any other security related issue which may arise.

2. The application should be sent with CV, work experience and educational qualification to the Embassy of India in Ashgabat. Further clarification can be sought from the Embassy of India, International Business Centre, Y. Emre 1, Mir 2/1, P.O. Box No. 80, Ashgabat- 744017, Turkmenistan during working days from 0930-1300 hrs and 1400-1800 hrs. Telephone no. 456152, 456153; Email: [hoc.ashgabat@mea.gov.in](mailto:hoc.ashgabat@mea.gov.in) / [accts.ashgabat@mea.gov.in](mailto:accts.ashgabat@mea.gov.in).

3. The last date to receive the application is 30<sup>th</sup> June, 2020.

  
(Shreeranjani K)  
Cd'A/HOC



Посольство Индии  
Ашхабад  
\*\*\*\*\*

от 3 июня 2020 г.

Вакансия

1. Принимаются анкеты на одно вакантное место охранника для офиса Посольства Индии по адресу Международный бизнес центр, ул. Ю. Эмре-1, Мир 2/1, абонементный почтовый ящик-80, Ашхабад- 744017, Туркменистан, согласно следующим критериям отбора:

Общие требования:

- I. Возраст: от 25 до 35;
- II. Образовательная квалификация: средняя школа;
- III. Пригодность: должен быть физически и умственно здоровым. Не должен страдать от какого-либо недостатка, который будет препятствовать эффективному выполнению обязанностей.
- IV. Языки: должен свободно говорить по-русски и по-туркменски с практическим знанием английского языка;
- V. Опыт работы: должен иметь предыдущий опыт работы, по крайней мере, 5 лет в сфере безопасности.

Условия:

- I. Часы работы: с 09.00 ч. до 19.00 ч. (с понедельника по пятницу);
- II. Место работы: Посольство Индии, Международный бизнес центр, ул. Ю. Эмре-1, Мир 2/1, абонементный почтовый ящик-80, Ашхабад, Туркменистан;
- III. Обязанность: безопасность офиса Посольства, контроль доступа посетителей/багажа/электронных устройств и решение любых других вопросов, связанных с безопасностью, которые могут возникать.

2. Анкеты нужно отправлять вместе с CV (резюме), информацией об опыте работы и образовательной квалификацией в Посольство Индии в Ашхабаде. Можно получить больше информации от Посольства Индии по адресу Международный бизнес центр, ул. Ю. Эмре-1, Мир 2/1, абонементный почтовый ящик-80, Ашхабад-744017, Туркменистан в рабочие дни с 09.30 ч. до 13.00 ч. и с 14.00 ч. до 18.00 ч. Телефоны: 456152, 456153; электронная почта: [hoc.ashgabat@mea.gov.in](mailto:hoc.ashgabat@mea.gov.in) / [accts.ashgabat@mea.gov.in](mailto:accts.ashgabat@mea.gov.in).

3. Последняя дата получения анкет 30 июня 2020 г.

(Шриранджани К)  
Временный поверенный в делах

